



Protokollauszug vom

29. Juni 2020

GGR-Nr. 2020.9

«NEXPO – die neue EXPO», Verpflichtungskredit der Erfolgsrechnung von Fr. 172'854 für die Beteiligung der Stadt Winterthur an der Fundierungsphase 2020 bis 2022

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 29. Juni 2020 beschlossen:

Für die Mitwirkung der Stadt Winterthur an der Fundierungsphase für die «NEXPO – die neue Expo» wird zu Lasten der Erfolgsrechnung ein Verpflichtungskredit von insgesamt Fr. 172'854 bewilligt, unterteilt in drei Jahrestranchen 2020 bis 2022 von je Fr. 57'618.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:



M. Bernhard

Mitteilung an:

- Dept. Kulturelles und Dienste, Dept. Finanzen, Finanzamt, Investitionsstelle, Finanzkontrolle, Bezirksrat.